

Bericht des Sozialausschusses der SMV

Der Sozialausschuss war dieses Schuljahr schon frühzeitig aktiv und hat eine Aktion mit dem Seniorenheim der Bruderhaus Diakonie in Ravensburg organisiert. Dort sangen wir mit dem Chor alte sowie neue Songs und boten einen besonderen Programmpunkt bei ihrem alljährlichen Herbstfest.

Durch unsere Proben mit denen wir schon einige Wochen vor unserem Auftritt eifrig begannen, konnten wir schlussendlich den Senioren mit großem Erfolg Freude bereiten und hatten auch selbst viel Spaß dabei.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz ♥-lich bei dem Seniorenheim bedanken, dass uns die Möglichkeit gab unsere Aktion zu verwirklichen, aber vor allem ein großes Dankeschön an unsere Ausschussmitglieder, die mit so viel Eifer dabei waren und so viel Spaß an der Aktion hatten.

Eure Sozialausschussleiter,

Helena und Miriam